



Iruña nos recibió con un día otoñal espléndido, perfecto para jugar al golf y disfrutar de este bello deporte que nos tiene enganchados a todos. Julián se encargó de presentarnos un campo de golf en muy buenas condiciones con unos greens, muy rápidos, que trajeron de cabeza a más de un participante.



Esta vez el patrocinio correspondió a la empresa navarra, **Bodegas Inurrieta** y en la comida pudimos comprobar una vez más la calidad de sus caldos, su tinto crianza y su excelente blanco ORQUIDEA fueron una delicia para los comensales.

El menú, servido en casa club, consistió en una menestra de verduras de navarra seguido de codillo de cerdo asado en su jugo y puré de patatas y de postre, torrija de la casa, todo ello bien maridado con el vino de Bodegas Inurrieta.



Los laureles de equipo ganador se los llevó, una vez más, el Club de Campo Sojuela con 218 puntos, que se repartió las dos cajas de seis botellas de crianza Inurrieta correspondientes, pisándole los talones el Club de Golf Larrabea con 217 puntos y tercer puesto para el Club de Golf Basozabal con 214.





Hubo cambio de pareja en la cabeza de la categoría scratch, esta vez, fue Mikel Sánchez con 29 puntos quien consiguió la caja de seis botellas reserva de Bodegas Inurrieta, seguido de Javier Solozábal con 26, quien recibió el lote de tres botellas reserva y tres botellas crianzas de la bodega patrocinadora.

En categoría hándicap comienza a ser habitual alcanzar resultados excelentes, esta vez resultó ganador Arturo Navarro con 43 puntos, que recibió, como es menester, además del trofeo que le acredita como vencedor, trofeo donado por Trofeos Txapeldun, una caja de seis botellas reserva de Bodegas Inurrieta.



Le siguió Mikel Sánchez con 40 puntos (que recibió el premio scratch), a continuación un cuádruple empate a 39 puntos entre Manolo Navarro, que se llevó un lote de tres botellas reserva y tres crianzas, y Carlos Fernández, Pedro Pablo Carreto y Pablo López Lacalle con una caja de seis botellas crianza de Bodegas Inurrieta de premio para cada uno.

A continuación otro cuádruple empate a 38, de los que tanto Iñigo Barrutia como Olga Irujo y José Antonio Arrien se hicieron acreedores a su caja de seis botellas crianza de Bodegas Inurrieta.



Los jugadores más precisos en los pares tres fueron: Justino Domaica en el hoyo 16 premiado con una caja de seis botellas de **vino Mitarte**, Javier Solozábal en el hoyo 12 con una caja de **chacolí UNO**. Ramón Sarasola, hoyo 4, **mochila Oakley** de regalo y Pello Arsuaga en el hoyo 8 con **botella de vino Magnun Ysios**.



Y los regalos del sorteo, donados por nuestras empresas colaboradoras, fueron a parar a manos de:

**Caja de tres bolas  
Bridgestone** para  
Jose Miguel  
Aguiriondo,  
Carlos Celles,  
Sabino  
Furundarena y  
Reyes Muñoz.



Lote de **Chorizo  
Palacios** para  
Marisa Garcés,  
Montxi Galán,  
Arturo Navarro  
y Ramón  
Zalduendo.

**Gorra Oakley**  
para Milagros  
Garnica y lote  
de **Cafés  
Baque** para  
Kike Intxausti



**Quesos  
Aldanondo** para  
Mikel Etxabe,  
Francisco Javier  
Urgoiti y Félix  
Zalacaín.

**Botella Magnum Conde de Valdemar para Francisco Gisbert. Estancia Palacio de Azkarate para Yone Arina. Comida para dos personas Restaurante Toma y Daka para Rafael De Ellacuría y Estancia Hotel Conde Duque para Antonio Blasco.**



**Premios de Golf Inteligente, fitting para Adolfo Arnaiz y wedge para Pilar Fernández, entregados por su gerente Agustín Sanchez.**



**Gracias a nuestros compañeros Félix Azpiroz y Juanma Cortina se entregaron unas fotos recordatorio de la Ruta, de allá por el año 2.014, que fueron a parar a manos de Pepa Moraza, Francisco Javier Sanz y José Román Vergara. Desde aquí nuestro agradecimiento a sus creadores.**

Y el carrusel de **lotes de tres botellas de vino Inurrieta** fueron para Luis Ángel Álava, Tomas Alonso, Ander Andia, Carmen Ayesa, Loli Ayestarán, Luis Miguel Cámara, Juan Manuel Cortina, Aitor Estomba,



Carmen María Fernández, Antonio Fernández, Carlos Fernández, Luis I. Gabiola, Eugenio García del Moral, Rafael Giménez, Marcelino González, Pablo Iparraguirre, Josean Iruin, Olga Irujo, Ion Izagirre,

Iñaki Letona, Kontxu Lizaso, Luis Fernando Olabarri, Javier Sáez de Cerain, Agustín Sánchez, Abdón Solloa, Victoriano Susperregui, Joseba Xabier Totorika, Isabel Trejo, Jesús Velasco y José María Viguera.



Con el fin de mejorar en el desarrollo de estos eventos, queremos recordar a todos los participantes de la necesidad de cumplir con **la normativa del juego rápido**: marcando la bola en los pares 3 y permitiendo jugar al partido siguiente, levantando la bola cuando ésta ya no vaya a puntuar y controlando el tiempo ( de 3 minutos) para buscar la bola.

De esta manera todos podremos disfrutar mejor de estas maravillosas jornadas. Gracias.



Equipo de jugadores del club de golf Basozabal de regreso a sus instalaciones, en el autobús de la empresa **IPARBUS**, patrocinadora de esta Ruta del Vino

Nos vemos el próximo martes en Zuia Club de golf.  
Un saludo.